



GE

L'AMÉRIQUE SOUS ATTAQUE

GERALD FLURRY

L'
SO

Dualité prophétique

L'Amérique sous attaque (Appendice A)

- Gerald Flurry
- [25/01/2023](#)

Lire le chapitre précédent : [Donald Trump fera la guerre pour revenir](#)

Une clé majeure pour comprendre la Bible et ses prophéties, c'est de savoir que Dieu travaille en deux étapes. Le premier homme, Adam, était un précurseur du second Adam, Jésus-Christ (1 Corinthiens 15 : 45-47). L'Ancienne Alliance a précédé, et annonçait, la Nouvelle Alliance. Le sacerdoce de l'ancien Israël préfigurait les chrétiens du Nouveau Testament (1 Pierre 2 : 5, 9). La Première venue du Christ a préfiguré sa Seconde venue. Les exemples bibliques abondent.

Cette clé vitale de la dualité déverrouille de nombreuses prophéties bibliques. Souvent, il y a un type physique et un antitype spirituel. Dans d'autres cas, un accomplissement préliminaire n'est que le précurseur d'un accomplissement ultérieur, plus spectaculaire, qui se produit généralement au « temps de la fin », avant la Seconde venue de Jésus-Christ.

Ce principe s'applique à certaines prophéties relatives à l'Amérique d'aujourd'hui.

Daniel 8 est un exemple que nous devons comprendre.

PT_FR

Les versets 9 à 12 ont un accomplissement ancien. Pratiquement tous les commentaires s'accordent sur l'identité de la « petite corne » du verset 9 : Antiochos Épiphane, l'impitoyable souverain séleucide qui a obtenu par ruse le pouvoir en Palestine en 176 avant J.-C. et a tenté d'anéantir les Juifs et leur foi.

Cependant, la dernière partie du verset 17 montre que cette prophétie est pour « le temps de la fin », et le verset 23 vérifie que certains détails se produiront « À la fin de leur domination, lorsque les pécheurs seront consumés... ».

La prophétie de Daniel 8 se concentre principalement sur l'*Église de Dieu*. Toute cette vision concerne les sacrifices quotidiens dans le temple (versets 11-14). Aujourd'hui, dans « le temps de la fin », le temple, c'est l'Église de Dieu (Éphésiens 2 : 20-21).

C'est un autre exemple de dualité : l'ancienne nation d'Israël était un précurseur de l'Église de Dieu, que l'Écriture qualifie d'« Israël spirituel » (voir Galates 6 : 16 ; Éphésiens 2 : 12).

Peut-être n'avez-vous pas d'histoire avec cette Église. Mais ce qui s'est passé dans l'Israël spirituel est toujours extrêmement approprié, et je vais vous expliquer pourquoi.

Si vous voulez savoir comment Satan opère, il suffit de regarder ce qu'il a fait à l'Église de Dieu.

Les détails de cette prophétie ont une signification très personnelle et très émouvante pour moi—parce que nous avons eu affaire personnellement à l'Antiochos, à l'intérieur de l'Église de Dieu. Satan a élevé cet homme au plus haut poste de l'Église et l'a utilisé pour la détruire de l'intérieur ! Daniel 8 : 11 dit que cet homme « s'éleva [contre le] Chef de l'armée [Jésus-Christ], Lui enleva le sacrifice perpétuel [l'œuvre de Dieu], et renversa le lieu de son sanctuaire ». Le diable a utilisé cet homme de type Antiochos à l'*intérieur de l'Église de Dieu* pour détruire l'œuvre de Dieu. Il se comportait comme Dieu et avait l'effronterie de s'élever même contre Jésus-Christ ! Seul Satan pouvait motiver un homme à agir avec autant d'audace.

Le verset 12 décrit davantage le caractère de cet homme : « L'armée fut livrée avec le sacrifice perpétuel, à cause du péché ; la corne jeta la vérité par terre, et réussit dans ses entreprises [Et une armée (une *armée de démons*) lui fut donnée contre le sacrifice quotidien, à cause de la transgression, et elle jeta la vérité par terre ; et elle s'appliqua, et prospéra' (traduction selon la version *King James*) ». De l'intérieur de l'Église, cet homme a jeté la vérité par terre, changeant les doctrines et chassant tous ceux qui n'étaient pas d'accord. C'était un homme qui ne respectait pas la loi ! De plus, sa campagne de non-respect de la loi a été couronnée de succès. Tout s'est passé « à cause de la transgression », ce qui signifie une révolte, une rébellion, un péché contre l'autorité légitime. Les gens de l'Église de Dieu péchaient, ils n'avaient donc pas la puissance de Dieu. En conséquence, cette armée de démons a pu entrer et détruire, spirituellement, 95 pour cent du peuple de Dieu.¹

Les versets 13 et 14 ont prophétisé que l'œuvre de l'Église de Dieu serait interrompue puis reprendrait après 2 300 sacrifices du matin et du soir.²

L'œuvre a été relevée des ruines par quelques fidèles qui n'ont pas jeté la vérité par terre (Amos 9 : 11).

Toute cette histoire est racontée dans notre livre gratuit «*Raising the Ruins [Relever les ruines]* ». Je voudrais vous en donner un exemplaire gratuit. Il est rempli de détails sur ce qui s'est passé dans l'Église de Dieu après la mort de Herbert W. Armstrong, en 1986. Cette Église a été dévastée.³

Cette prophétie de Daniel 8 s'applique à l'Église de Dieu. Également, elles s'applique directement à vous. Dans ce livre, je montre comment cette prophétie s'applique également à l'Israël prophétique, en particulier à l'Amérique. Comment pouvons-nous savoir que ces nations sont incluses dans cette prophétie ?

Plus vous en saurez sur ce qui s'est passé dans l'Israël spirituel, l'*Église, mieux vous comprendrez la crise en Amérique*.

Cette armée de démons est toujours là. Ils ont détruit l'Église, et maintenant ils détruisent les nations !

Grande détresse

Regardez les versets 23 et 24 de Daniel 8. Ces versets décrivent spécifiquement « un roi impudent et artificieux »—un homme fort, un tyran—qui se lèvera dans « les derniers temps », « lorsque les pécheurs seront consumés [quand les transgresseurs auront atteint leur but] (selon la version *King James*) ». Cela correspond à plusieurs autres prophéties bibliques faisant référence à un puissant dirigeant politique sur le point d'émerger pour diriger un empire européen terriblement destructeur.

Cet homme est, également, un type d'Antiochos, du temps de la fin. Il sera un peu dans le moule de Adolf Hitler, mais beaucoup plus subtil et lisse. C'est un dirigeant qui comprend les « phrases obscures » et qui est capable de causer d'incroyables ravages—« non par sa propre force », mais par la puissance du diable. De nombreuses autres prophéties montrent que Dieu utilisera la puissance européenne que cet homme dirige—une ultime résurrection, au cours des temps modernes, de l'ancien Saint-Empire romain—pour corriger Son peuple pécheur.

L'esprit de ce chef fort et implacable va *changer* et va devenir beaucoup plus mauvais (Habacuc 1 : 11 ; Ésaïe 10 : 7). Il va *martiriser le peuple de Dieu* (« le peuple saint »)—ceux qui se sont rebellés contre Dieu. D'autres prophéties montrent que ce martyr aura lieu pendant une période que Jésus-Christ a appelée la « grande détresse » (Matthieu 24 : 21 ; Apocalypse 6 : 9-11). Elles révèlent également que les nations d'Israël, du temps de la fin (l'Amérique et la Grande-Bretagne) seront conquises au cours de la même période (voir, Ésaïe 10 : 5-6 ; Jérémie 1 : 13-14 ; 30 : 4-7). Ce tyran veut « effacer le nom d'Israël ». ⁴

Daniel 8 : 24 s'applique donc à l'Israël spirituel (l'Église de Dieu) et à l'Israël prophétique (l'Amérique et la Grande-Bretagne). *Les deux seront corrigées au même moment et par la même puissance européenne.* Barack Obama a conduit et conduit encore Joe Biden et l'Amérique à leur mort (Ézéchiel 33 : 11). Il est en train de détruire l'Amérique, et tout le monde devrait le voir. Il a joué un rôle clé dans l'affaiblissement des États-Unis au point que le Saint Empire romain peut facilement nous conquérir.

Les nations d'Israël ont également « jeté la vérité par terre » (Daniel 8 : 12) de façon séculière. La superpuissance américaine mène la charge. Sa Constitution, qui est basée sur de nombreux principes bibliques, est assaillie et mise au rebut. Cette nation a également rejeté le message d'avertissement de Dieu, tout comme la Grande-Bretagne. Le *contexte de Daniel 8* nous le montre.

« À cause de sa prospérité et du succès de ses ruses, il aura de l'arrogance dans le cœur, il fera périr beaucoup d'hommes... » (verset 25). Remarquez : Cet Antiochos a une politique de ruse. Il *trompe les gens*, semblant venir en paix avant de les détruire !

C'est ainsi que Satan opère. Pour détruire l'Église de Dieu, il a réussi à installer au sommet un Antiochos *spirituel*, qui a profané le temple spirituel et jeté la vérité par terre. Et pour détruire les nations d'Israël, Satan utilisera un Antiochos *politique* qui dirigera l'empire européen du temps de la fin. Son armée marchera directement sur la ville sainte, Jérusalem, pour commencer son assaut physique (voir Daniel 11 : 31 ; Marc 13 : 14 ; Luc 21 : 20). Les États-Unis, la Grande-Bretagne et Israël sont tous prophétisés comme devant tomber ensemble aux mains de cette puissance européenne (Osée 5 : 5).

La prophétie biblique montre que Satan dirige à la fois le premier Antiochos spirituel et ce dernier Antiochos politique. Nous savons maintenant qu'il a utilisé la même stratégie pour affaiblir l'Israël physique entre ces deux attaques. Le poste le plus élevé de la première superpuissance mondiale, qui se trouve être un descendant de l'ancien Israël, est une cible importante pour Satan. Il y a placé une *autre type de Antiochos* qui amoindrit les nations d'Israël et les prépare à leur destruction par une Europe unie !

C'est pourquoi nous pouvons appliquer la prophétie de Daniel 8 à l'Israël prophétique. Ce chapitre présente une *dualité* qui nous aide à comprendre les versets 9 à 12. La clé de la dualité déverrouille de nombreuses prophéties bibliques. *Malheureusement, la tragédie et la dévastation au sein de l'Église de Dieu se jouent maintenant à grande échelle en Amérique et en Grande-Bretagne*. La grande détresse approche rapidement.

Cette période de détresse—pendant laquelle Dieu, en punition de ces peuples, laisse à Satan et aux démons une liberté dévastatrice—dure 2 ans et demi. Puis vient le Jour du Seigneur, où Dieu Lui-même corrigera ceux qui refusent encore de se repentir. Cela durera un an, pour un total de 3 ans et demi (Apocalypse 11 : 2-3 ; 13 : 5).

Puis, heureusement, viendra la Seconde venue de Jésus-Christ, qui mettra fin à toutes les souffrances ! (Daniel 8 : 25).

Un « homme du péché »

Une autre prophétie fournit encore plus de détails concernant ce qui se passe en Amérique aujourd'hui.

Dans 2 Thessaloniens 2, l'apôtre Paul prophétise certains événements qui se produiront juste avant « l'avènement de notre Seigneur Jésus-Christ » (verset 1). Remarquez cette étonnante prophétie : « Que personne ne vous séduise d'aucune manière ; car il faut que l'apostasie soit arrivée auparavant, et qu'on ait vu paraître l'homme du péché, le fils de la perdition ['Que personne ne vous séduise d'aucune manière ; car ce jour-là (la Seconde venue du Christ) ne viendra pas, sans qu'il y ait eu auparavant une apostasie, et que l'homme du péché n'ait été révélé, le fils de la perdition (ou de la destruction) (traduction selon la version *King James*)] » (verset 3). Il s'agit d'une grande « apostasie » dans l'Église. Lorsque Satan a attaqué l'Église de Dieu, cela a déclenché une grande apostasie, car la plupart des gens de Dieu étaient tièdes, et l'œuvre de Dieu a été détruite.

Cette prophétie dit qu'un « homme du péché » serait révélé à l'intérieur de cette Église. Cet homme est appelé le « fils de la perdition », ou de la « destruction »—le même titre que Judas Iscariote, qui était en fait possédé par le diable (Luc 22 : 3 ; Jean 13 : 27). Satan a beaucoup de pouvoir. Et Satan a utilisé un homme.

Cet homme « s'élève au-dessus de tout ce qu'on appelle Dieu ou de ce qu'on adore, jusqu'à s'asseoir dans le temple de Dieu, se proclamant lui-même Dieu » (2 Thessaloniens 2 : 4). Cet homme inspiré par Satan a agi comme s'il était Dieu, prenant la place de Dieu dans ce temple spirituel. Voilà à quel point Satan est arrogant, en agissant comme Dieu. Il pense qu'il est Dieu, et il s'est rebellé contre Dieu et a essayé de renverser Dieu ! Et il a inspiré un « homme du péché » qui a fait la même chose.

La prophétie de 2 Thessaloniens 2 inclut également un autre individu important.

Le verset 7 parle d'un homme qui « retient » cette force maléfique dans l'Église jusqu'à ce qu'il soit ôté du chemin. Cet homme, c'était Herbert W. Armstrong. Après sa mort, en 1986, le diable a été précipité sur Terre et cet « homme du péché », également appelé le « fils de la perdition », a pris le contrôle de l'Église.⁵

En utilisant cet homme, Satan a pu détruire l'Église que M. Armstrong avait fondée.

Et remarquez ce qui s'est passé immédiatement après : « Et alors paraîtra l'impie [Satan le diable], que le Seigneur Jésus détruira par le souffle de sa bouche, et qu'il anéantira par l'éclat de son avènement » (verset 8). Après que M. Armstrong a été ôté du chemin, Satan a été précipité sur la Terre (voir Appendice B). Maintenant, tout le monde peut le voir parce qu'il est plein de colère et provoque une grande destruction ! Satan a détourné de Dieu 95 pour cent des gens de l'Église de Dieu. Dieu a dû susciter une autre œuvre à travers les 5 pour cent qui sont restés fidèles à la vérité, pour révéler Satan et son homme à ceux qui sont prêts à voir. Dieu n'a pas permis à cet Antiochos spirituel d'effacer le nom d'Israël, mais il a bien anéanti la plus grande partie de l'Église de Dieu !

Le verset 9 dit que cet homme vient « par la puissance de Satan, avec toutes sortes de miracles, de signes et de prodiges mensongers ». Pouvez-vous détecter cette mauvaise influence spirituelle dans notre monde aujourd'hui ? C'est une véritable puissance spirituelle, et elle hypnotise pratiquement les gens avec ses mensonges ! Cela nous ramène à Apocalypse 12 : 9 et au fait que Satan a un pouvoir de tromperie inégalé.

Ce qui s'est passé dans l'Église de Dieu vous montre en quelque sorte un plan de ce que Satan a commencé à faire dans ces nations. C'est pourquoi cette histoire de l'Église est si appropriée, et il est si important que vous la saisissiez.

Le livre que vous lisez expose le diable au grand jour. Nous avons vu de première main ce qu'il a fait à l'Église. Maintenant, nous le voyons déclencher le même genre de destruction sur nos nations ! La différence, c'est que la destruction de l'Église de Dieu s'est faite à un niveau spirituel, alors que les trois nations sont détruites *physiquement*. Cela conduira à la conquête de ces nations par un dirigeant possédé par Satan (Osée 5 : 5 ; Habacuc 1 : 11).

Ces écritures révèlent l'une des vérités spirituelles déterminantes de notre monde actuel. Elles expliquent pourquoi l'Amérique se transforme rapidement en une nation différente !

Quel aperçu inestimable nous donnent la prophétie biblique et la dualité prophétique.

Lire le chapitre suivant : [Le diable précipité](#)

-
1. Mes brochures gratuites [Daniel—enfin descellé !](#) et [Daniel révèle l'Apocalypse](#) expliquent ce passage en détail.↵
 2. Comme je l'explique dans [Daniel—enfin descellé](#), cela équivaut à 1 150 jours.↵
 3. Cette histoire est également expliquée en détail, avec une perspective prophétique, dans mon livre [Le message de Malachie](#) à l'Église de Dieu, aujourd'hui, également gratuit.↵
 4. Tout cela est expliqué, et prouvé par les Écritures, dans notre livre gratuit [Les Anglo-Saxons selon la prophétie](#).↵
 5. Pour en savoir plus, consultez l'Appendice B : « Le diable précipité sur la Terre » ↵